

Zum Redaktionswechsel

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizerische numismatische Rundschau = Revue suisse de numismatique = Rivista svizzera di numismatica**

Band (Jahr): **66 (1987)**

PDF erstellt am: **25.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ZUM REDAKTIONSWECHSEL

Mit dem Band 65 (1986) der Schweizerischen Numismatischen Rundschau geht die Redaktionstätigkeit von Herbert A. Cahn zu Ende, die er ab Band 60 (1981) als Nachfolger von Leo Mildenberg ausgeübt hatte.

Der Name Herbert Cahn ist mit der Schweizerischen Numismatischen Gesellschaft eng verknüpft, besonders mit ihren Publikationen. Im Jahr 1949 gründete er die Schweizer Münzblätter, als deren Redaktor er bis 1964 wirkte. Zu seinen grossen Verdiensten gehört die Schaffung der Reihe TYPOS, einer Serie von Monographien über antike Numismatik. Seit 1975 sind 6 Bände erschienen, die er als Mitglied des Redaktionskomitees betreute, wichtige Publikationen, die sehr zum Ansehen unserer Gesellschaft beitragen. Die mit * bezeichneten Artikel des Bandes 66 der SNR verdanken wir noch Herbert Cahn.

Die neuen Redaktoren der Rundschau möchten ihrem scheidenden Vorgänger im Namen des Vorstandes für seine Verdienste ihren herzlichen Dank aussprechen.

S. H.

